

MAZ 14.11.78

Schulhof wird umgestaltet

In Stülpe soll eine Sport- und Begegnungsstätte entstehen

Stülpe. Der Schulhof der Grundschule Stülpe soll zum Tummelplatz umgestaltet werden. Darauf verständigten sich die Gemeindevertreter in ihrer jüngsten Sitzung. Die Grundschule ist montags bis freitags von 7 bis 16 Uhr für den Schulbetrieb geöffnet. Nach 16 Uhr und an den Wochenenden wird das Gelände bisher nicht genutzt. Davon ausgenommen sind der Speisesaal und das Fußballfeld. Das Fußballfeld wird während der Hortzeiten und darüber hinaus durch die Dorfgemeinschaft genutzt.

Ziel der Umgestaltung ist die Vernetzung des Schulstandortes mit dem Dorf. So sollen zusätzlich Freizeitmöglichkeiten geschaffen und die Lebensqualität erhöht werden. Genutzt werden könnte der Platz sowohl



Der Schulhof der Grundschule Stülpe sieht bisher ziemlich trostlos aus.

FOTO: MARGRIT HAHN

von Kindern und Jugendlichen als auch von Senioren. Das Gelände ist so geplant, dass auch Dorffeste und andere Veranstaltungen dort stattfinden können. Der Name Tummelplatz ist das Ergebnis einer Schülerum-

frage und späteren Abstimmung durch Eltern und Bürger in einer Informationsveranstaltung. Die Kosten für die Umgestaltung betragen 385 000 Euro. Die Gemeinde hat Fördermittel beantragt. *mh*